

Jóvenes universitarios rinden tributo a Julio Antonio Mella



La FEU rinde tributo al líder estudiantil Julio Antonio Mella

La Habana, 10 ene (RHC) Jóvenes universitarios rindieron tributo hoy a la memoria del líder estudiantil Julio Antonio Mella (1903-1929), en el aniversario 96 de su desaparición física, que se conmemora este viernes.

Litza Elena González Desdín, ideóloga del Secretariado Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), lo calificó como un símbolo de lucha y resistencia, no solo por su contribución al movimiento estudiantil, sino por su incansable defensa de la soberanía y la justicia social.

Desde el Monumento en homenaje al líder, a tan solo unos pasos de la escalinata de la casa de altos estudios de esta capital, se refirió a Mella como un gran pensador y un orador apasionado cuya vida estuvo marcada por un profundo compromiso con la emancipación de los pueblos oprimidos y la lucha contra el imperialismo.

González Desdín destacó que su legado recuerda a las generaciones más jóvenes que el conocimiento y la acción van de la mano de la búsqueda de un mundo más justo.

En el contexto actual es responsabilidad de los estudiantes universitarios cubanos seguir abogando por los derechos de los pueblos, abrazando la solidaridad y construyendo puentes entre las luchas del presente y las utopías del futuro, enfatizó.



FEU rinde tributo al líder estudiantil Julio Antonio Mella

Daniel Alejandro Corrales Ponce, presidente de la FEU de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana (UH), elogió la labor de Mella al fundar la FEU el 20 de diciembre de 1922, cuando tenía 19 años; así como la revista Alma Mater y otras publicaciones en las que exponía su avanzado pensamiento.

Para lograr la unidad organizó el Primer Congreso Nacional Revolucionario de Estudiantes, creó la Universidad Popular José Martí y junto a Carlos Baliño dio vida al primer Partido Comunista, que muchos años después refundara Fidel en la búsqueda de consolidar la Revolución, argumentó.

Corrales Ponce rememoró aquella noche del 10 de enero de 1929, hace 96 años, cuando el líder Julio Antonio Mella McPartland fuera asesinado a balazos por la espalda por esbirros de la dictadura de Machado, mientras caminaba por una calle de la ciudad de México junto a su compañera Tina Modotti.

Resaltó que con tan sólo 25 años Mella pasaría a las filas de los héroes eternos de la Patria, con una obra revolucionaria impresionante que abarcó a diversos sectores populares de Cuba y América Latina en su corta vida.

Durante el acto se colocaron las ofrendas florales frente al Mausoleo en homenaje al entrañable revolucionario.

Presidieron la jornada, Miriam Nicado García, miembro del Comité Central del PCC y del Consejo de Estado, y rectora de la UH; Eduardo Martínez Díaz, viceprimer ministro de la República; Walter Baluja, ministro de Educación Superior; Raúl Palmero, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en La Habana, y otros dirigentes del Partido y la FEU. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373834-jovenes-universitarios-rinden-tributo-a-julio-antonio-mella>



Radio Habana Cuba